
開催日 令和元年11月5日（火）

対象中学校区（会場） 光陵中学校区（萩山公民館）

参加者数 10 人

アンケート回答者数 7 人

せとまちトーク アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？
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・意見交換＝前回からの過程報告があってしかり。それがなくては意見交換になりません

・意見を言うために

・自治会の役員をしているため、見聞を広めたい

・自治会役員のため

・団地を良くしていくため

⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？
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⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？

⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？
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た
変わらない 無回答
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長かった ちょうど良い 短かった 無回答
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・とにかく市民の先頭に立って、民意を反映してください。

・議員と親密に話ができて良かった

・出てきた結論の検証、実施、報告。各町内の大きい集会に議員が来て議論・交流するこ

とに期待する

⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・会の開催おつかれさまでした。ありがとうございました。

⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・こういう場は大切です

・つっこんだ議論がない

とても満足 やや満足 普通 やや不満 とても不満 無回答
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参加したい わからない 参加したくない 無回答
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